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Zitat von Altmeister 

Die Vereine wollen natürlich pertout Zuschauerausschlüsse und damit
Einnahmeausfälle vermeiden. Köln dürfte da nicht alleine bleiben.

In gut einer Woche wird der 1. FC Köln 16.500 Zuschauer zum ersten Heimspiel der
neuen Bundesliga-Saison begrüßen. Für Fans, die weder geimpft noch genesen sind, ist
die Partie gegen Hertha BSC die vorerst letzte Möglichkeit, ins&nbsp;Rhein-Energie-
Stadion zu gehen.

Lesen Sie hier die vollständige Meldung: https://www.kicker.de/867691/a…t-getestete-
nicht-mehr-zu

war nur die Frage der Zeit, bis sowas Schule macht. Wird mich auch nicht wundern, wenn -
unabhängig davon, was die Politik in Bezug auf Geimpfte / Ungeimpfte festlegt - der Club solch
eine Regelung beschließt. Nach dem Prinzip: besser 12.000 nur Geimpfte im Stadion als max.
5.000 oder weniger, weil das Gesundheitsamt wegen zu hoher Inzidenz keine höhere Kapazität
zulässt.

Die Vereine, die nicht international spielen und keine mächtigen Geldgeber im Rücken haben,
sind auf die Zuschauereinnahmen angewiesen. Dann lieber nur Geimpfte im Stadion.

Man muss allerdings dem Verein zugute halten, dass er den Fans auch die Impfmöglichkeiten
vor den Spielen anbietet. Und die Impfquoten sind in den Städten meistens höher als in der
tiefen Provinz, von daher sähe ich - sollte so eine Regelung auch bei uns kommen - dies nicht
so dramatisch.
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